



La AEPSAD, en la Media Maratón Internacional Villa de Santa Pola

- A través del programa **KO Dopaje, OK Salud**, la Agencia promocionará la salud y los valores del deporte limpio en un stand ubicado en el entorno de la prueba, con la colaboración del Hospital Universitario del Vinalopó

Madrid, 16 de enero de 2015. La Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) estará presente en la XXVI edición de la Media Maratón Internacional Villa de Santa Pola, que se disputará el próximo domingo 18 de enero, con la organización de una iniciativa de carácter divulgativo para promocionar la salud y los valores del deporte limpio.

La AEPSAD, en colaboración con el Hospital Universitario del Vinalopó, habilitará un stand con información y equipamiento médico donde se ofrecerá a los participantes y a sus acompañantes la posibilidad de conocer de primera mano las funciones de la agencia española, los riesgos del consumo de sustancias dopantes y los principios fundamentales de la lucha contra el dopaje al tiempo que podrán realizarse unas sencillas pruebas médicas para evaluar su estado de salud y su condición física.

Profesionales sanitarios del Hospital Universitario del Vinalopó serán los responsables de efectuar este tipo de evaluaciones.

Este centro de salud valenciano, que viene desarrollando activamente políticas relacionadas con el fomento del deporte y los hábitos de vida saludable a través de su *Plan de Promoción de la Salud "+Salud"*, colabora en esta iniciativa con la AEPSAD dentro de una línea de trabajo centrada en implantar una cultura sanitaria que fortalezca los conocimientos y herramientas necesarias para que la población, de forma individual u organizada, mantenga estilos de vida saludables en los que la alimentación y el deporte juegan un papel fundamental.

En este sentido, conviene recordar que el Departamento de Salud del Hospital Universitario del Vinalopó realizó durante 2014 más de un millar de actividades saludables en diferentes núcleos urbanos en los que se han desarrollado talleres y jornadas de salud orientadas al cuidado de la salud de la población. Se estima que más de 20.000 personas se han podido beneficiar de este conjunto de actividades encaminadas a mejorar la salud de los ciudadanos.

La AEPSAD realizará controles antidopaje en la prueba

La Media Maratón Internacional Villa de Santa Pola está organizado por el Club de Atletismo Santa Pola y cuenta con el apoyo de la Fundación Trinidad Alfonso. Tras veinticinco ediciones disputadas es ya una cita clásica en el calendario de carreras de la Comunidad Valenciana.

Al igual que en años anteriores, la organización ha previsto la realización de controles antidopaje a los corredores materializando así su compromiso por vincular la prueba con un deporte limpio alejado de comportamientos que vulneran la ética de la competición y atentan contra la salud del deportista. Este año, por primera vez, la AEPSAD será el organismo encargado de la realización de los controles antidopaje.

La carrera, que forma parte del calendario nacional de la Real Federación Española de Atletismo (RFEA) y en el internacional de la Federación Internacional de Atletismo IAAF y de la Asociación Internacional de Maratón (AIMS), cuenta en esta edición con más 9.000 corredores inscritos de los que más de 300 son extranjeros.